

Joli mois de
Mai

Voici l'avant-dernier numéro de newsletter. Nous faisons un retour sur notre tournoi inter-club, l'intervention à l'école Jacques Prévert et les compétitions d'avril. Bonne lecture.

NEWSLETTER

n°9

Mai 2024

Tournoi inter-club du 12/4/2024

Le vendredi 12 avril s'affrontaient des joueurs de Ballancourt, du Coudray-Montceaux, de Sermaise et bien entendu d'Itteville. Dylan remporte le tournoi face à notre Bruno local en finale. En consolante, Fabien arrache la victoire face à Hermann de Sermaise.

Merci à tous pour ce moment partagé.

Intervention à l'école Jacques Prévert le lundi 29 avril

L'année Olympique est une formidable opportunité de faire découvrir ou redécouvrir le sport aux enfants.

Comme beaucoup d'école, l'école Jacques Prévert, située juste à côté de la salle Cerdan, a inscrit cette année le sport olympique dans son projet d'école.

Tous les enfants, du CP au CM2, ont été sensibilisés au Tennis de table en visionnant un power point commenté au sein l'école.

Ils ont ensuite pu regarder quelques exercices d'entraînement et un mini match de haut niveau qui a impressionné nos jeunes publics.

Nous remercions sincèrement notre entraîneur Sébastien et Sébastien, le papa de Dylan pour le temps accordé à cette action.

Pour parfaire cette impulsion, chaque enfant a été invité à participer à un cours un vendredi soir. Certains se sont déjà manifestés.



Joli moi de Mai



Save the date

Notre assemblée générale
se tiendra
le vendredi 7 juin
à 20h15.

*Le cours enfant est maintenu.
Le cours adulte est annulé.*

NEWSLETTER

Retour sur compétitions

Saluons les participations de Mathéo & Dylan au critérium fédéral. Mathéo termine 9ème.
Dylan se classe 10ème dans un tour très relevé en 1ère division. Nous le félicitons pour sa progression remarquable.
Tous deux sont sélectionnés, au vu de leurs résultats, pour les championnats de l'Essonne des simples qui se dérouleront les 1er et 2 juin.

Agenda

Mai 2024

